

# MEISTERMACHER

Wenn du wirklich gut bist,  
egal, in welchem  
Bereich oder Fach,  
und Menschen das  
erkennen können,  
oder Menschen das,  
was du machst,  
für gut halten,  
dann werden sie dich  
zum Meister machen,  
du kannst dein Leben  
zu deinem Wohl gestalten,  
stehst auf der Sonnenseite,  
und hast viel zu lachen.

# LUXUS

Mit Menschen, die sagen,  
„Wenn du nicht so bist wie ich,  
oder wie ich dich haben möchte,  
dann lehne ich dich ab“,  
gebe ich mich nicht mehr ab.

Sie können Fremde, Bekannte  
oder aus der Verwandtschaft sein,  
ich lasse mich darauf nicht mehr ein.

Ich bin so, wie ich bin,  
es fühlt sich für mich  
mehr als richtig und gut an,  
sich verbiegen lassen  
und alles andere Aufgesetzte  
macht keinen Sinn,

## **NICHT GANZ STIMMIG**

Ein Film wollte  
neben den positiven  
auch negative Gefühle  
transportieren  
und hatte den „Last-Wagen“  
vergessen.  
wann kapiert ihr das endlich, Mann?

# **DIE MENSCHEN BRAUCHEN FRIEDEN UND LIEBE**

Die Mächtigen verstehen  
wieder einmal nichts.

Sie sanktionieren  
sich gegenseitig,  
anstatt sich an einen  
Tisch zu setzen  
und zu kommunizieren.

Um einen neuen Ansatz zu finden,  
können sich die Politiker  
ein Beispiel bei ABBA nehmen.

Der Einstieg zum Erfolg  
der schwedischen Popgruppe  
hieß „People need love“,  
und über 40 Jahre später  
kommt ihre Botschaft,  
erweitert um zahlreiche Hits  
und Lovesongs,  
„Fernando“, „Chiquitita“,  
„Super trouper“, „I have a dream“,  
„I do, I do, I do, I do, I do“,  
„Lay all your love on me“,  
„One of us“, „Knowing me, knowing you“, ...  
immer noch bei den Menschen an,  
und wird in 100 Jahren noch  
bei den Menschen ankommen.

Die Menschen brauchen Liebe,  
und die Basis, um Liebe zu leben,  
ist und bleibt der Frieden.

Böse Menschen,  
die friedliebende Menschen  
als „Friedensschreier“ abwerten,  
sind kalte Krieger,  
ohne Herz und Empathie,  
innerlich kaputt,  
die Hass säen,  
und dafür Ablehnung  
erfahren müssen,  
von der Mehrheit  
der Menschen,  
die zwei Dinge  
sehr sehr sehr sehr  
haben möchten und brauchen.  
Frieden und Liebe.

# **GEDANKEN ÜBER DAS BERÜHMTSEIN**

Man sagt, das Berühmtsein  
habe Licht- und Schattenseiten  
und auf den ersten Blick  
könnte man denken,  
es ist so, wie im normalen Leben  
nicht bekannter Menschen.

Das Berühmtsein ist jedoch  
kein natürlicher Zustand,  
viele berühmte Menschen  
lieben es, auf der Straße  
erkannt und beachtet zu werden,  
reich zu sein und ein schönes,  
finanziell sorgenfreies Leben  
zu führen, zu haben,  
ihr eigen nennen zu können,

Die Höhen sind höher als  
beim „Otto-Normalverbraucher“,  
die Tiefen tiefer.

Manche Berühmte, die durch  
ihr Berühmtsein Schwächen verdecken,  
Komplexe kompensieren konnten,  
schaffen manchmal im freien Fall  
nicht einmal den Weg zur Mitte.

Schade, dass manch gefallener Berühmte  
nicht wirklich sehen kann,  
dass Berühmtsein nicht alles ist,  
und das eigene Leben Vorrang hat  
und sehr viel weiter oben steht.

## **MIT ABSTAND SIEHT MAN DIE DINGE MIT ABSTAND BESSER**

Als du mir am Ende unserer Beziehung sagtest,  
dass du mich nicht geliebt hast, wurde mir klar,  
warum es mich nur etwas bedrückte,  
dass du mit deinem Ex-Mann noch verkehrtest.

## **NIEDERLAGEN ALS CHANCE SEHEN**

Wenn sie dich fallen lassen  
wie eine heiße Kartoffel,  
Arbeitgeber, Freundin und Freunde,  
dann richte dein Traurigsein  
nicht gegen dich selbst,  
verzichte auf Alkohol,  
Drogen und sonstige Betäubungsmittel.  
Du weißt jetzt, auf wen du dich  
nicht verlassen kannst,  
und diese Erkenntnis hilft schon viel.  
Du kannst eine neue Arbeit,  
eine neue Freundin und wahre Freunde  
finden und bekommen.  
Alles kann besser sein, als je zuvor.

## FANTA 4 UND DIE LIEBE

Er sitzt in der Kneipe  
und ein Betrunkener  
möchte ihn betrunken machen,  
er spendiert ihm noch ein Bier,  
doch er lässt es stehen,  
geht nach Hause  
und hört die Fanta 4.  
Gegen später kommt  
seine Freundin nach Hause  
und wenn er die Fanta 4  
in den CD-Player wirft,  
flippt sie total aus.

Es gibt noch etwas,  
das zu sagen bliebe,  
wenn sie „Zu geil für diese Welt“,  
„Tag am Meer“, „Populär“  
und „Die da!?!“, genau  
in dieser Reihenfolge,  
zu hören bekommt,  
steigt ihre Lust auf Liebe.

## VERSCHIEDENE BLICKWINKEL

Wenn du kein Ziel mehr hast,  
vorübergehend,  
keine Arbeit und keine Liebe,  
vorübergehend,  
keine Lust mehr hast,  
auf nichts,  
vorübergehend,  
dann gehst du früh zu Bett  
und schläfst lange aus.

Wenn du wieder Ziele hast,  
langfristig,  
Arbeit und eine neue Liebe,  
langfristig,  
wieder Lust hast  
auf alles, was Spaß macht,  
langfristig,  
dann gehst du spät zu Bett  
und stehst früh auf,  
kannst es kaum erwarten,  
bis die Nacht vorbei ist,  
weil du es wieder spürst,  
lebenswert und spannend findest,  
das Leben,  
und sie dich wieder lieben,  
die Welt, die Menschen und die Liebe.